

HERZLICHEN DANK

für die grosse Anteilnahme beim Abschied von

Werner Meyer-Baur

Es hat uns sehr bewegt zu erfahren und zu lesen,
wie viele Menschen unseren Vater geschätzt haben.

Wir danken allen Verwandten, Freunden, Kollegen und lieben
Bekannten, die Werner im Leben nahegestanden sind und mit uns,
von ihm Abschied genommen haben. Vielen herzlichen Dank auch
allen, die ihre Anteilnahme und ihr Mitgefühl durch tröstende Worte,
Umarmungen, Spenden für späteren Grabschmuck und Blumen, zum
Ausdruck gebracht haben.

Ein spezieller Dank geht an Pfarrer, Herr Sebastian Zébé, für seine
einfühligen und tröstenden Worte am Grab und während der
Abschiedsfeier. Ein herzliches Dankeschön auch an das Altersheim,
Tertianum zur Heimat, Stadel, für die liebevolle Pflege, hauptsächlich
in den letzten 3 Monate.

Winkel und Höri, Februar 2026, die Trauerfamilien